

おおほし

[発行]花之木地区住民自治協議会
伊賀市大内 791-1 番地
(花之木地区市民センター内)

第83号(令和5年10月1日)に掲載しました次の記事におきまして、誤りがありました。

敬老の日 大野木地区最高齢者ご紹介写真のお名前 (正) 米村香織さん (誤) 米村佳織さん

米村香織様、並びに関係者のみなさまにご迷惑をお掛けしましたこととお詫びするとともに、ここに訂正させていただきます。

伊賀市消防団上野西部分団総合訓練

伊賀市消防団上野西部分団の総合訓練が10月1日(日)、花垣レクリエーション広場において開催されました。小雨の降る中でしたが地元花之木消防団も参加し、また各区長も来賓として出席し、通常点検、放水訓練などが行われました。



令和5年度 御神宝遷座祭(大内区)



10月1日(日)、3年毎に遷座する御神宝が、菅原神社から猪田神社へとお渡りになりました。午後1時に菅原神社にて発輿式が執り行われ、午後1時30分より大内と上之庄両区の馬場先にて御神宝受渡祭が挙行されました。その後、午後3時30分より猪田神社にて鎮座祭が催されました。

成和西小学校「交通安全教室」

10月4日(水)成和西小学校の体育館で「交通安全教室」が開催されました。三重県交通安全協会から2名の講師に来ていただき、1~3年生は「歩道や横断歩道の安全な歩き方」等、4~6年生は「自転車の安全な乗り方」等を教えて頂きました。



恒風寮跡地草刈り作業

10月7日(土)午前7時から自治協役員とセンター職員2名で恒風寮跡地の草刈を実施しました。ここは住民祭などイベントの際に駐車場としてお借りしており、毎年実施しています。



七本木老人クラブ 温泉旅行

10月18日(水)七本木老人クラブ(中 芳久会長)は島ヶ原温泉やぶっちゃへ日帰り温泉旅行を行ないました。広い湯船に浸り解放感を味わいながら、日頃の疲れやストレスを発散しました。また、入浴後は乾いた喉を癒し、会食で舌つづみを打ちました。



各地区秋祭り



伊賀市社協へお米を寄贈

花之木農作業受託組合(松永茂信代表)より伊賀市社協へ毎年伊賀米コシヒカリ90キロを寄贈しています。



お祭り

10月20日(金)応感神社秋の例大祭が行われました。早朝より放生会、その後稚児行列と子ども神輿が4年ぶりに開催され、七本木・法花各区を「ワッショイ・ワッショイ」と元気な声を響かせ練り歩きました。沿道からもかわいい姿に歓声が上がっていました。子ども達の姿を見て少しでも元気を得られたのではないかと思います。

祭

大野木地区

今年の大野木区菅原大邊神社秋季大祭は17日の宵宮から18日の本宮においてほぼ従来通りのやり方で執り行われました。中でもコロナの影響で中止していた座拝は4年ぶりの復活です。獅子神楽の披露も全て行われました。又、こども神輿は管内の巡行は中止しましたが、参道往復程度の練り歩きを行い楽しい思い出となりました。



七本木地区



法花地区



大内地区

子守神社にて、10月17日・18日の日程で大内区秋祭りを行いました。17日の宵宮参拝ではお神酒のふるまいと4年ぶりの福銭撒きを行いました。また、18日の本祭礼では、米森禰宜さんをお迎えし、地域の皆さんや子どもたちが参加して、ご祈禱を行いました。



第26回花之木地区住民祭

10月29日(日)成和西小学校で第26回花之木地区住民祭を開催しました。4年ぶりの住民祭は晴天に恵まれ、たくさんの方にご来場いただき、ありがとうございました。みなさんお楽しみいただけたでしょうか。当日の様子は次号の誌面に掲載させていただきます。お楽しみに!!

たくさんのご来場
ありがとうございました!

11月26日(日) 2023忍者の里伊賀上野シティマラソン

11月26日(日)今年も花之木地区内を走ります。沿道警備、応援などご協力よろしくお願いいたします。当日は管内で交通規制が行われる時間帯がありますので、ご注意ください。

成和西小学校

運動会 9/30
サツマイモ掘り 10/6
校内芭蕉祭 10/12



花之木保育園

10月13日(金)伊賀市農業公園で親子芋掘り遠足を実施しました。芋掘りの後はみんなでお弁当タイム!楽しい1日になりました。



秋の全国火災予防運動

火を消して不安を消してつなぐ未来

11月9日(木)から11月15日(水)まで秋の火災予防運動が実施されます。気温が低下し暖房が欠かせない季節を迎え、空気も乾燥し火災が発生しやすくなります。お出かけ前には、戸締りと火の元の点検を、お休み前には、もう一度火の元を確認し火災予防に充分ご注意ください。

